
 

 

 

 

 

 

 

 
REQUERIMENTO nº 011/2024 
 

Piên, Paraná, 15 de abril de 2024. 
 
À CÂMARA MUNICIPAL DE PIÊN -PR 
Sr. Presidente e Senhores Vereadores 
 
 
REQUERIMENTO DIRECIONADO AO PODER EXECUTIVO: 
 
Assunto: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE O PROGRAMA DE REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA 

 
A Vereadora que subscreve o presente Requerimento solicita ao Poder 

Executivo Municipal, para que, através das Secretarias Competentes, seja 
disponibilizada uma resposta a respeito do atual andamento da Regularização 
Fundiária (REURB) tendo em vista que muitos moradores têm solicitado informações 
do atual andamento do programa. 

Também no mesmo sentido de moradias, solicitamos esclarecimentos  se existe 
algum planejamento para aquisição de terreno, ou se a Prefeitura  de Piên já tem 
algum terreno para construir casas populares. 

 
 

JUSTIFICATIVA 
 

Tal requerimento de informações se justifica, devido ao questionamento de 
muitos moradores, principalmente da região da região de Trigolândia, pois os 
munícipes procuram os vereadores para solicitar informações sobre a atual situação do 
programa de regularização. 

A respeito da questão da regularização, importante frisarmos que muitos 
moradores de Trigolândia estão aflitos, porque não receberam ainda seus 
documentos/escrituras. Alguns informaram que já pagaram e não receberam ainda.  

Diante do interesse público inerente à matéria, pleiteia-se a aprovação do 
presente Requerimento pelo Plenário. 

 
Sem mais para o momento, subscreve-se o presente. 

 
 
 
 

SEANDRA CORDEIRO DE OLIVEIRA  
Vereadora – Republicanos  


